

Bolivianos apoyan revoluciones de Cuba, Venezuela y Bolivia



La Paz, 8 ago (RHC) Las revoluciones de Cuba, Venezuela, Bolivia, y las luchas del pueblo argentino ante un nuevo gobierno neoliberal, se debatieron en el coloquio "Procesos Políticos de Gobiernos Progresistas", que sesionó en el Salón Intercultural de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas en la Universidad Mayor de San Andrés (UMSA), en Bolivia.

El acto reunió como panelistas a los diplomáticos Mariana González, de Venezuela y Eric Valdés, de Cuba, así como al periodista Esteban Diatolevi, de Argentina y al asesor de la presidencia boliviana Hugo Moldiz.

El politólogo Marcelo Silva sirvió como moderador ante un público heterogéneo de estudiantes, docentes y activistas sociales.

La representante venezolana explicó la situación de la Revolución Bolivariana sometida a una intensa guerra económica por la oposición aliada de Estados Unidos y el papel del líder y fallecido presidente Hugo Chávez en la formación de una conciencia revolucionaria en el pueblo, como el factor determinante que ha permitido resistir y vencer la embestida empresarial empeñada en socavar el apoyo al gobierno.

Valdés explicó la lucha de 57 años del pueblo cubano, enfrentado al imperialismo norteamericano, y los 634 intentos infructuosos de sus aparatos de inteligencia por asesinar a Fidel Castro, quien en pocos

días cumplirá 90 años.

Comentó el diplomático la variación de métodos de Estados Unidos para intentar el mismo objetivo que con sus anteriores agresiones militares, atentados y sabotajes, al inventar la llamada guerra de cuarta generación para enfrentar la cultura política del pueblo cubano.

Por su parte Diatolevi hizo una reseña periodística de la forma en que el actual gobierno argentino se empeña en destruir aceleradamente las conquistas de 12 años de gobiernos progresistas, y cómo las movilizaciones populares reflejan el rechazo a las medidas neoliberales y coloniales.

Entre tanto el asesor de la presidencia boliviana, Hugo Moldiz, subrayó que América Latina vive un momento de disputa entre la restauración conservadora frente a la consolidación de procesos progresistas empeñados en emanciparse de la dependencia neoliberal.

En ese sentido, rechazó el decir de algunos teóricos que consideran el fin de un ciclo progresista, y llamó a profundizar la conciencia revolucionaria de los pueblos en medio de un capitalismo planetario que genera una lógica insaciable de consumo para dominarlos.

(Con información de Cubaminrex)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/102169-bolivianos-apoyan-revoluciones-de-cuba-venezuela-y-bolivia>



Radio Habana Cuba